

伝えたい 残したい 20世紀のうしく



この写真は昭和18年の猪子町の蚕影山神社こかげさん夏祭りの集合写真です。一厚公民館奥にある蚕影山神社は、養蚕が盛んであった昭和2年に、地区の発展を願って創建されました。

当時の夏祭りには、山車をひいて神社の周囲を練り歩いたそうです。やがてこの祭りは、例大祭と合同で行われるようになり、現在は8月23日に開催されています。

(一厚東在住個人所蔵)



▲現在の蚕影山神社の様子

明治・大正・昭和初期の 「昔のうしく」の写真を募集しています

皆様のご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？市では今、そのような「昔のうしく」の写真、特に明治・大正・昭和初期の牛久の風景や施設、年中行事の様子が分かる写真を募集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

問 生涯学習課(市中央生涯学習センター内) ☎871-2301

今月の たいへんよくできました



牛久めぐみ保育園のお友だち



たいようぐみ・ほしぐみ・いずみぐみ

うしくめぐみほいくえんととも
牛久めぐみ保育園のお友だちは
きょうどうせいざくひろろ
共同制作した「こいのぼり」を披露
してくれました。

しがつかいえんひかげつこ
4月に開園して2カ月。子どもた
ちも職員もようやく慣れてきまし
た。これから、もっともつと友達
と仲良く楽しく過ごしていけるよ
うにという思いを込めて、みんな
で作りました。

こいのぼりのように自由にのび
のびとおおぞらま
のびと大空に舞うことができます
ように。

みんなよくできましたね。



牛久市は
スローフードを
応援しています。

平成26年6月1日(1122)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課
〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1
☎029-873-2111 FAX029-873-2512
HP <http://www.city.ushiku.lg.jp/>

再生紙、環境に優しい植物油インキを使用しています。